

Police Goes To School, Personil Bhabinkamtibmas Polsek Karangsembung Polresta Cirebon Ajarkan Kedisiplinan Bagi Pelajar SDN 03 Karangmekar

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

May 2, 2024 - 14:25



KAB. CIREBON - Kegiatan Polisi Masuk Sekolah Police Goes To School kembali dilaksanakan personil Bhabinkamtibmas Polsek Karangsembung, kali ini Bhabinkamtibmas Desa Karangmekar Briptu Arman Maulana, S.H mengunjungi SDN 03 Karangmekar, Kamis (02/05/2024).

Mensukseskan program pimpinan yakni Police Goes to School, Kapolsek Karangsembung AKP Agus Hermawan, S.H, mengatakan, sesuai dengan hasil koordinasi dari masing-masing Bhabinkamtibmas dengan sekolah-sekolah yang ada di desa binaanya sehingga ada kerjasama untuk kegiatan tersebut.

“Police Goes To School kita laksanakan secara rutin dengan tujuan meningkatkan hubungan Polri terhadap para pelajar sejak dini dengan harapan kelak anak-anak menjadi generasi muda untuk menjadi mitra polisi guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif,” jelas kapolsek.

“Program Police Goes To School ini bertujuan agar para pelajar tidak mempunyai rasa takut terhadap Polisi, selain itu juga memberikan rasa aman dan nyaman saat pelajar berada di sekolah,” tegas Kapolsek.

Kapolsek berharap kegiatan ini agar secara rutin dilaksanakan oleh Unit Bhabinkamtibmas didukung oleh fungsi yang lain dalam memberikan bimbingan dan penyuluhan.

“Dengan memberikan materi-materi yang berhubungan dengan perilaku pelajar seperti perilaku disiplin baik di dalam lingkungan sekolah maupun di luar sekolah juga penyuluhan bahaya Bullying, bahaya sepeda listrik, penanggulangan kenakalan remaja, penggunaan media sosial dan mengenalkan rambu-rambu lalu-lintas bisa memnjadikan pedoman anak-anak untuk melakukan hal yang positif dikemudian hari,” terang Kapolsek Karangsembung

Sementara itu, Kepala Sekolah SDN 03 Karangmekar Ibu Rositi S.Pd sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih atas bimbingan dan pembinaan dari Polsek Karangsembung kepada anak didiknya, ia meminta agar kegiatan tersebut sering dilaksanakan dengan tujuan bisa membentuk generasi muda yang taat dan patuh terhadap hukum.